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ACTA No. 09 

Proceso: Gestión de los Sistemas de la Información y las Telecomunicaciones 

Unidad Académica y/o Administrativa: Oficina Asesora de Tecnologías e Información 
Hora de Inicio:  
08:30 am 
 

Motivo y/o Evento: Comité de Transformación Digital 
Hora de finalización: 
10:30 am 

Lugar: Teams (Virtual) 
Fecha: 
02/09/2024 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Nelson José Orozco Salgado Asesor Rectoría 

Carlos Enrique Montenegro  Coordinador PlanesTIC 

Camilo Andrés Cruz Manrique Representante PlanesTIC 

Jorge Andrés León Lombana Representante Unidad Actas, Archivo y Microfilmación 

Carlos Andrés Martínez Alayón Representante RITA 

Diana María Mora Ramírez 
Representante Unidad de Quejas, Reclamos y Atención 
al Ciudadano 

Andrea Carolina Hospital Gordillo Jefe Oficina Talento Humano 

David Romero Betancur Representante Oficina de Investigaciones 

Daniel David Leal Lara 
Representante Oficina Asesora de Tecnologías e 
Información 

Jorge Mario Calvo Londoño 
Representante Oficina Asesora de Tecnologías e 
Información 

Alejandro Daza Corredor Jefe Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

 

Elaboró: Daniel David Leal Lara Visto Bueno del Acta: Alejandro Paolo Daza Corredor 

OBJETIVO: 

Desarrollar el Noveno Comité de Transformación Digital del periodo 2024 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación Quorum. 

2. Presentación PETI Universidad Distrital. 

3. Estrategia de Divulgación de la Transformación Digital en la Universidad Distrital. 

4. Plan de adopción IPv6. 
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5. Caso software COLLABITS solicitado por la facultad de ciencias y educación. 

6. Otros y varios. 

DESARROLLO: 

La reunión da inicio a las 8:30 am, momento en el cual se realiza la verificación del Quorum, se encuentran 

conectados los siguientes asistentes a la sesión: 

Nelson José Orozco Salgado Asesor Rectoría 

Carlos Enrique Montenegro  Coordinador PlanesTIC 

Camilo Andrés Cruz Manrique Representante PlanesTIC 

Jorge Andrés León Lombana Representante Unidad Actas, Archivo y Microfilmación 

Carlos Andrés Martínez Alayón Representante RITA 

Diana María Mora Ramírez 
Representante Unidad de Quejas, Reclamos y Atención al 
Ciudadano 

Andrea Carolina Hospital Gordillo Jefe Oficina Talento Humano 

David Romero Betancur Representante Oficina de Investigaciones 

Daniel David Leal Lara Representante Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

Jorge Mario Calvo Londoño Representante Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

Alejandro Daza Corredor Jefe Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

 

Se establece que existe Quorum para sesionar y se da inicio con la aprobación del orden del día.  

Jorge Mario Calvo presentó el Plan Estratégico de Tecnologías de la Información (PETI), que está alineado con la 

Visión 2030 de la Universidad y busca garantizar la modernización operativa a través de la transformación 

digital. Se detalló el estado actual de la infraestructura tecnológica, los proyectos de inversión planificados, y se 

destacó la importancia de la inteligencia artificial y la hiperautomatización como herramientas clave para 

aumentar la eficiencia operativa. 

El PETI fue diseñado en colaboración con diversas áreas de la Universidad para asegurar que las inversiones 

tecnológicas respondan a las necesidades institucionales. Se propuso un cronograma de ejecución para los 

próximos años, priorizando proyectos de gobernanza de datos y modernización operativa. Se sugirió que todos 

los proyectos de tecnología que no estén alineados con el PETI no deberían ser aprobados. 

El punto de aprobación del PETI queda aplazado para la siguiente sesión del comité, debido a que los miembros 

quieren realizar una revisión a profundidad del documento previa a la aprobación del instrumento. 
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Posteriormente se avanzó en el segundo punto, en donde Jorge Mario discutió la necesidad de desarrollar 

estrategias de educación sobre tecnologías emergentes y apropiación de herramientas digitales. Jorge Mario 

Calvo solicitó la aprobación del Comité para desarrollar un curso en conjunto con PlanesTIC, enfocado en la 

capacitación sobre inteligencia artificial y tecnologías de la información. Los miembros del Comité coincidieron 

en la importancia de este curso y aprobaron la iniciativa por unanimidad. 

Alejandro Calderón, miembro del grupo de Arquitectura, presentó el plan actualizado de adopción de IPV6 en la 

red de la Universidad. Se destacó que se ha completado el 70% del inventario de activos y que se han 

identificado las áreas críticas donde se implementará la transición a IPV6 en coexistencia con IPV4. La 

implementación completa requerirá una inversión adicional para actualizar algunos equipos y aplicativos. Una 

vez culminada la presentación se pone a votación del Comité el plan de adopción de IPv6, los resultados de la 

votación son los siguientes: 

- Nelson Orozco como representante de Rectoría vota aprobado. 

- Carlos Martínez como representante de la Oficina de Investigaciones vota Aprobado. 

- Alejandro Daza como Jefe de la Oficina Asesora de Tecnologías e Información vota aprobado. 

- Camilo Cruz como representante de PlanesTIC vota aprobado. 

Por lo tanto, el Documento se aprueba. 

Como último punto del comité se abordó la respuesta a la Facultad de Ciencias sobre el concepto del Sotware 

Collabits, abordado en anteriores sesiones. Se acuerda que la manera de proceder del comité será darles una 

respuesta del concepto técnico realizando una profundización en el uso de otras herramientas que puedan ser 

integrables con Moodle. 

COMPROMISOS 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

Sin compromisos   

 

 

 

 

ALEJANDRO PAOLO DAZA CORREDOR 

Jefe Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

Secretaría Técnica Comité de Transformación Digital 


